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      Аннотация

    
        
          Тема проектирования поселков малоэтажной застройки является чрезвычайно актуальной и востребованной в настоящее время. С ростом населения и увеличением городской застройки, все больше людей стремятся найти альтернативу густонаселенным мегаполисам. Малоэтажные поселки предлагают более спокойную и комфортную среду для проживания, где жители могут наслаждаться свежим воздухом, природой и простором. Проектирование малоэтажных поселков становится ключевым аспектом развития городской среды, адаптированной к потребностям и предпочтениям современных жителей, и их значимость будет продолжать расти в будущем. В данной работе запроектирован поселок малоэтажной застройки, расположенный в Ленинградской области. Поселок рассчитан на 1378 жителей. В процессе работы были решены такие задачи, как: Разработка генплана и организации рельефа поселка; Проектирование типовых решений малоэтажной жилой застройки; 3. Проектирование улично-дорожной сети; 4. Проектирование открытого плоскостного спортивного сооружения и выполнение земельных работы по выравниванию площадки под него; 5. Разработка системы дождевой канализации; 6. Разработка дренажной системы для открытого плоскостного спортивного сооружения; 7. Выполнение озеленения территории поселка; 8. Выполнен расчет экономической стоимости озеленения. 9. Проектирование рекреационных зон. Настоящая работа выполнена в соответствии с нормативными документами. При написании работы активно использовались современные информационные технологии, в том числе программное обеспечение Autodesk Revit 2022, AutoCAD 2022, Microsoft Word 2016, Microsoft Excel 2016.
        

        
          The topic of designing settlements of low-rise buildings is extremely relevant and in demand at the present time. With the growth of the population and the increase in urban development, more and more people are trying to find an alternative to densely populated megacities. Low-rise settlements offer a quieter and more comfortable living environment where residents can enjoy fresh air, nature and space. The design of low-rise settlements is becoming a key aspect of the development of an urban environment adapted to the needs and preferences of modern residents, and their importance will continue to grow in the future. In this work, a settlement of low-rise buildings, located in the Leningrad region, is designed. The settlement is designed for 1,378 inhabitants. In the process of work, the following tasks were solved: 1. Development of the general plan and organization of the relief of the village; 2. Design of standard solutions for low-rise residential buildings; 3. Design of the road network; 4. Designing an open planar sports facility and carrying out ground work on leveling the site for it; 5. Development of a rain sewer system; 6. Development of a drainage system for an open planar sports facility; 7. Implementation of landscaping of the village territory; 8. The calculation of the economic cost of landscaping has been performed. 9. Design of recreational areas. This work was carried out in accordance with regulatory documents. When writing the work, modern information technologies were actively used, including the software Autodesk Revit 2022, AutoCAD 2022, Microsoft Word 2016, Microsoft Excel 2016.
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